

Speaker Slam Wiesbaden

Matthias Nabegger überzeugt mit starker Rede

30. Juli 2025, 08:38 Uhr  50 % [Mehr anzeigen](#)

 0   



Foto: Matthias Nabegger

Wiesbaden/St. Pölten. Beim 8. International Speaker Slam am 17. Juli 2025 überzeugte der systemische Coach und Speaker Matthias Nabegger auf ganzer Linie. Vor einem internationalen Publikum in Wiesbaden präsentierte er in nur 240 Sekunden eine eindrucksvolle Rede zu den Themen Wertewandel, Selbstführung und Lebensbalance und erhielt dafür Standing Ovations sowie eine direkte Einladung zum Speaker Slam 2026 in New York.

Der Speaker Slam gilt als eines der härtesten Rednerformate Europas. 218 Teilnehmer:innen aus 23 Ländern hatten exakt vier Minuten Zeit, um die Jury und das Publikum zu bewegen. Nabegger traf mit seiner klaren Botschaft einen Nerv: „Es sind nicht die Umstände, die unser Leben be-

stimmen, sondern die Bewegung, die wir hineinbringen.“ Die Jury lobte seine authentische Haltung, seine emotionale Tiefe und seine Fähigkeit, komplexe Themen greifbar zu machen.

Matthias Nabegger, gebürtig aus St. Pölten, bringt zwei Wirtschaftsstudien und langjährige Erfahrung im Key Account Management mit. Heute begleitet er als Coach und Speaker Führungskräfte, Unternehmer:innen, Männer in Umbruchsituationen sowie Privatpersonen auf dem Weg zu mehr Klarheit und innerer Balance. Sein Ziel ist es, wirtschaftliche Klarheit mit menschlicher Tiefe zu verbinden.

Besonders im Fokus seiner Arbeit stehen die Fragen: Wie gelingt es, beruflichen Erfolg mit innerer Zufriedenheit zu vereinen? Welche Werte tragen durch Zeiten der Veränderung? Und wie kann Selbstführung im Alltag gelingen? Nabegger beantwortet diese Fragen nicht nur theoretisch, sondern mit viel persönlichem Engagement und einer praxisnahen Haltung. Seine Auftritte und Coachings bringen Menschen in Bewegung. Im Denken, Fühlen und Handeln.

